## Vers la reconstruction du château de Saint-Cloud?

S'inspirant de nombreux exemples étrangers, et particulièrement de la reconstruction actuelle du château moyenâgeux de Guédelon en Bourgogne, Laurent Bouvet, fondateur de l'association "Reconstruisons Saint-Cloud !", rencontré l'été 2007 à La Faisanderie, se bat pour faire revivre le château de Saint-Cloud, détruit par les flammes en 1870 lors du conflit francoprussien.

Le château royal de Saint-Cloud a été construit au XVIIe siècle, sur l'ordre du frère du roi Louis XIV. Il a accueilli entre autres la reine Marie-Antoinette et fut le théâtre des évènements du coup d'Etat du 18 brumaire de Bonaparte.

Laurent Bouvet, a l'ambition de le reconstruire. Le mobilier, mis à l'abri avant l'incendie grâce à l'impératrice Eugénie, y retrouvera toute sa place. L'idée est d'utiliser les techniques du XVIIe siècle, avec une vitrine des vieux métiers d'art. Le chantier devrait durer trente ans et serait autofinancé par les visites payantes.

Le projet nécessite l'accord des pouvoirs publics mais les contacts pris avec les administrations concernées sont d'ores et déjà encourageants. Si le projet prend corps, une première étape pourrait être franchie prochainement avec la reconstitution du château, grandeur nature et en trois dimensions, sur des toiles peintes en trompe-l'œil.

Divers journaux régionaux et nationaux se sont fait l'écho de ce projet (Le Parisien, Valeurs actuelles, France-Soir. Le Nouvel Observateur, Marianne).

A suivre...

7 - Gazette du Stade Français



Le château de Saint-Cloud

Association
"Reconstruisons Saint-Cloud"
27 rue St Ferdinand 75017 Paris
Ibouvet@noos.fr
06 11 43 00 57